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En pro del medio
ambiente

E D I T O R I A L

L
os polos de desarrollo industrial —que tanto han 
sido criticados en muchos momentos, en especial 
por el deterioro ambiental que provocan— hoy 
muestran una nueva cara con obras como la 
que aquí presentamos en Portada: el Tecnopar-
que, ubicado en la zona de Azcapotzalco y que 
fuera reconocido primero por parte del Instituto 

Mexicano del Edificio Inteligente y, en el 2006, con dos re-
conocimientos especiales en la pasada entrega de los Premios 
Obras Cemex —en Congruencia en Accesibilidad y Edificación 
Sustentable—, no sólo por sus características de diseño sino 
por la forma en que busca lograr una mejora del entorno, sin 
generar mayores agresiones al ambiente sino, por el contrario, 
buscando verdaderamente, hacer ciudad.

También vinculado a esa búsqueda por cuidar y mejorar 
el medio ambiente, en nuestra sección “Quién y dónde”, 
presentamos la trayectoria de un arquitecto mexicano muy 
especial, José Picciotto, pionero en el trabajo vinculado a la 
arquitectura sustentable, a esa que busca ser amigable con el 
entorno en vez de con-
vertirse —como a veces 

sucede— en enemiga del mismo. Sin duda 
alguna, el trabajo desarrollado por Picciotto 
y su gente en su despacho es significativo 
no sólo por la calidad de sus obras sino por 
lo complejo que, como sabemos, resulta en 
ocasiones abrirse camino en áreas poco tran-
sitadas, como es la de la sustentabilidad, en 
el caso de México.

Consideramos que la construcción, las nue-
vas tecnologías, las técnicas constructivas, el 
trabajo en la obra y los mismos materiales, 
deben propender no sólo a la mejora econó-
mica de un país sino también a mejorar la 
calidad de vida de todos los habitantes de 
este planeta. De ahí que difundir cualquier tipo de asunto que suponga un avance 
en ese tema, también es una de nuestras prioridades.
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